

## Nicolás Larcamón y su graduación en el Fútbol Mexicano

El estratega argentino sumó su primer título no solo con León, sino como técnico en general dentro del Fútbol Mexicano.

Es oficial, el Club León se coronó campeón

de la Concacaf Champions League, competencia entre clubes pertenecientes a la misma confederación en dónde al final, el mejor de la zona norte, centro y caribe del continente, habrá de levantar el trofeo por lo más alto.

Un torneo que si bien había estado en manos de equipos mexicanos durante un lapso de 16 años, para 2022 cambió de aires con la victoria del Seattle Sounders,

señal del elevado nivel con que la MLS ha trabajado recientemente, y que amenazó la hegemonía, e incluso cuestionó la calidad del Balompié Nacional.

Bajo dicho contexto, con la reciente hazaña del León, (victoria 3-1 global al LAFC en su casa y bajo una nueva dirección técnica) el Fútbol Mexicano vuelve a sonreír, pues de la mano del argentino, Nicolás Larcamón, se

retomó la senda del triunfo en torneos internacionales, así como un nuevo hito para el joven timonel.

La graduación del estratega en México Proveniente del fútbol chileno, arribó a Puebla para el Clausura 2021, en donde no consiguió consagrarse con la 'Franja'; sin embargo, los regresó al mapa luego de ciertas administraciones que bien, no hicieron más que colocarlos en puestos

de descenso.

Tras cuatro torneos con los 'Camoterros', Larcamón colocó a la institución la misma cantidad de veces en Liguillas, certámenes redondos que le valieron la renovación con el club (y que libraron al equipo del problema porcentual) pero que al final, no le permitieron seguir con el puesto, debido a una decisión propia del mister sudamericano.

# SECCIÓN B

LUNES 5 DE JUNIO DE 2023



## PELOTEO

Heriberto Murrieta

### Personaje de novela

Se cumplieron siete años de la muerte de Rodolfo Rodríguez "El Pana". Era inconfundible, con la piel curtida y el pelo entrecano. Cuando lo saludé por vez primera llevaba la camisa amarrada y el pantalón ajustado; pañoleta el cuello, fajilla, zapatos tenis y cachucha torera. Cuando Rodolfo se ponía un traje, introducía el tallo de un rojo clavel en la solapa y se calaba un elegante sombrero de fieltro. Hablaba el caló gitano con gracejo natural. Era un personaje de novela.

¿Quién más que él para tirarse de espontáneo, para pedir de rodillas una oportunidad o para llegar a los tentaderos sin invitación, acompañado por una folclórica comitiva?

De origen humilde, Rodolfo Rodríguez González corrió la legua, inspirado en los maletillas de antaño y en diestros como Lorenzo Garza.

Torero de fuerte raigambre popular, empezó a crear su propia leyenda al calor de su antiguo oficio de tahonero adoptando el apodo de El Pana que, figurando en los carteles, se convirtió en sinónimo de interés y pasión a lo largo de sus doce actuaciones en la temporada novilladas de 1978 en la Plaza México.

Deslenguado y ladino, ingenioso y magnético, el personal Pana le sacó provecho a su indiscutible tirón popular pero fue cerrándose puertas al imponer apodos burlesco a diversos personajes de los que dependía en cierta forma su futuro.

En el recuerdo de la afición está la tarde de su supuesta despedida, el 7 de enero de 2007. No solo triunfó en el coso de Insurgentes, sino que provocó el delirio colectivo y removió los sentimientos de toda la afición con una elocuencia prodigiosa. Fue la tarde que siempre esperó. Hacia muchos años que no se hablaba de toros con tanto entusiasmo en nuestro país.

Fue una lección de vida, la justa recompensa a los años de miseria, de abandono, de tocar puertas, de buscar oportunidades sin nada que jamar. Fue una puesta en escena llena de originalidad y pinturería.

Hay una foto perturbadora que Alfredo Palomo tomó ese día. Para quedarse mirándola. El torero, hundido en la suerte, dejándose llevar por el espíritu. Todas las experiencias de la vida de El Pana están proyectadas en el piramidal trinchero al toro «Rey Mago» de Garfias. Un destello de arte, un relámpago en la tiniebla. Ahí queda eso para ver quién lo mejora.

Un torillo de Guanamé lo tropezó en la plaza de Lerdo, cayendo de mala manera. El Pana murió el 2 de junio de 2016.



## LEÓN CAMPEÓN DE LA CONCACAF



# ¡León, Rey de la Concacaf!

**La Fiera logró salir adelante en territorio hostil para conseguir su pase al Mundial de Clubes en Arabia Saudita.**

Hay nuevo Rey en la Concacaf. León consiguió el trofeo que le faltaba, uno internacional, pues derrotó al LAFC con un marcador global de 1-3 para así convertirse en el ganador de la Liga de Campeones de la Concacaf y así conseguir su pase al próximo Mundial de Clubes, torneo que tampoco habían jugado.

Desde el partido pasado se notó un amplio dominio del equipo de la Liga MX, mismo que continuaron en este partido de vuelta donde corrieron el riesgo de poder ser derrotados; sin embargo, la experiencia de Rodolfo Cota fue más que suficiente para mantener su portería en cero y así finiquitar el triunfo.

Corría el minuto 20 del juego cuando Lucas Di Yorio se encontró con el balón en el área y disparó, pero fue un error del portero, John McCarthy, el que provocó el gol del cuadro leonés porque no fue capaz de quedarse con un balón que le pasó entre los brazos. A partir de ese momento el partido fue otro para la escuadra angelina.

Los locales tenían claro que debían hacer un gol para regresar al juego. Lo intentaron por todos los medios, de hecho, en el segundo tiempo tuvieron un control total del balón, poniendo en jaque a la defensa rival, pero todo cambió cuando se encontraron con Cota, portero que evitó todos los intentos que llegaron por parte del LAFC para así ayudar a su equipo a conseguir el triunfo en campo rival.

Con ello, León consiguió el trofeo internacional que le hacía falta en su palmarés y, con ello, mató dos pájaros de un tiro porque consiguió

su lugar en el Mundial de Clubes que se llevará a cabo en el mes de diciembre en Arabia Saudita, marcando así el adiós al formato actual porque, a partir del 2025 será más grande al participar 32 equipos.



## LEÓN CAMPEÓN DE CONCACAF

### León, segundo clasificado de México al Mundial de Clubes 2025

*La Fiera aseguró su lugar en la primera Copa del Mundo de clubes de 32 participantes. La Concachampions 2024 dará al último invitado de la región.*

León se ha coronado como el mejor equipo de la Concacaf Liga de Campeones 2023. La victoria sobre el LAFC de Carlos Vela representó el primer título internacional en la historia del club de la capital de Guanajuato. Por el otro lado, el equipo de Los

Angeles perdió su segunda final en tres años, y ante otro equipo felino, recordando que en el 2020 los superó Tigres.

Esta noche se jugaba algo más que la hegemonía futbolística de la región de Norte, Centroamérica y el Caribe. Con la reforma que adoptó la FIFA para hacer el Mundial de Clubes un evento más atractivo, en el año 2025 se jugará un torneo más parecido a la antigua Copa del Mundo de selecciones de 32 participantes y cada cuatro años.

El sistema de clasificación

será a través de los respectivos torneos continentales, con el año 2021 como punto de partida, y en esa línea, Monterrey y León son los participantes confirmados de Liga MX y Concacaf. Los Rayados ganaron la final del 2021 ante el América, y con la victoria sobre el LAFC, León también aseguró su boleto. Seattle Sounders, el ganador del año pasado, es el tercer invitado de Concacaf. El torneo del próximo año será la última oportunidad para ciertos equipos mexicanos de asistir al torneo internacional.





Faustino "Gigio" Hernández le clavó dos rejonas a los zapatistas, uno de penal y el otro solo y su alma llegó con la pelota para enviarla al fondo de las redes.



"¿El Atlas o el Ángel Verde?", Jorge Humberto López Córdoba se lanza por el balón a los taquetes de los delanteros, aquí le saca la pelota a Marco Antonio Carrillo Rincón



Manuel Ponciano "Mayor" Hernández por las bandas es una auténtica pesadilla para los defensas, aquí rebasando a su marcador zapatista.

Una real aplanadora por segunda temporada consecutiva

## RIELEROS CAMPEON DE COPA, LIGA Y CAMPEÓN DE CAMPEONES

**\*Derrotó en la final de Liga 3-1 a Zapata, misma receta que le aplicó hace ocho días a Economistas**

**\*¡Se lleva todos los trofeos de la Diamante "C"!**

**\*El destino de los zapatistas se empezó a escribir con penalti convertido en gol de vestidor**

Por Miguel Curiel Aguilar y Mario Anguiano  
Fotos: Jonathan Marmolejo y Jaime Ruiz

Ayer domingo en la Unidad de Fútbol AFEN, en el estadio "Jesús Ceja" a las 09.09 AM se llevó a cabo la final de Liga de la Categoría Diamante "C" del fútbol oficial federado en Nayarit entre los equipos Rieleros y Zapata y los primeros se impusieron por marcador de 3 goles a uno, con lo cual, se llevaron de paso el trofeo de Campeón de Campeones, porque una semana antes, ahí mismo, derrotaron 3-1 a Economistas para obtener el campeonato de Copa. Previo al encuentro, el ambiente fue bueno entre los del Riel y los zapatistas, mostrando confianza en salir con la victoria, aunque los fieles fanáticos, conocedores y seguidores donde los Diamantes Son Eternos, pronosticaron desde antes que Rieleros estaba obligado a ganar, por tener un plantel más completo y la hazaña, en caso de ganar, era para

Zapata, al final la lógica se impuso y con goles de Faustino "Gigio" Hernández timbrando en dos ocasiones y la otra anotación de Alejandro García, Rieleros refrendó los blasones que obtuvo la temporada anterior 2021-2023, la denominada "Carlos Almanza Guzmán" mientras que Zapata, en la última jugada sobre el minuto 70, el ingeniero José Antonio Huizar Espinoza, clavó el gol de la honra. En cuanto el árbitro Cristian Acosta, hizo sonar su silbato, los Rieleros se fueron encima de los zapatistas, los replegaron a punta de balonazos largos en su zona y apenas corría el segundo minuto cuando Ponciano Hernández metió un pelotazo al área grande, uno de los defensivos de Zapata le metió la mano al balón y el árbitro decretó la pena máxima, no había nada que reclamar, menos que alegar, con todo y eso, Zapata lo intentó pero se encontraron con un árbitro Justo, inflexible y pegado al librito, entonces se perfiló para cobrar el penal, el famoso Faustino "Gigio" Hernández, quien aguantó hasta el último segundo en su recorrido a la pelota y vio que el guardameta de lujo de Zapata, la última adquisición en el mercado europeo, Jorge Humberto "Atlas o Ángel Verde" López Córdoba, se cargó a su derecha y nada le cambió su disparo a media altura a la izquierda para abrir el marcador ¡Pa! Dentro que están cenando!, Gooollll de Rieleros.

Reclamos, desconciertos en las filas de Zapata, reclamos entre los defensas y es que el DT Maximo "chimino" García y su auxiliar, José Cruz "crucito" Cervantes Pérez, no mandaron desde el principio la marca personal sobre el "Gigio" Hernández y sobre Marco Antonio Carrillo Rincón porque hicieron lo

que les vino en gana, entraban por el centro, por las bandas a presionar a la endeble defensa de Zapata y a los 11 minutos, en un contragolpe, cuando las huestes de "chimino" y "Crucito" buscaban el gol del empate, adelantados con sus defensas, vino un pelotazo largo que agarró a los defensivos zapatistas como al Tigre de Santa Julio y con tremenda velocidad el esférico por el centro fue servido delante de media cancha al "Gigio" Hernández, se fue solo y su alma, el cancerbero con suéter en azul pastel y el escudo del Atlas al pecho, salió del área grande y delante de la media luna quiso cortar la jugada, solo que Faustino, nomás lo recordó a su izquierda, le hizo el traje de torero y ya se fue solo a la portería, con paso más lento hasta llegar a los tres postes y solo empujó, suave el balón para que cruzara la línea de gol, fue el 2-0.

El 3-0 llegó a los 22 minutos del primer tiempo, se vino un poderoso avance de Rieleros, pitando fuerte ¡puuuu...puuuu!, por el sector izquierdo, cambiaron el balón de lado a lado, de la punta izquierda a tres cuartos de cancha hasta el lado derecho, prolongó Marco Antonio Carrillo Rincón el balón mandándolo con teodolito, el centro al área chica, ahí midió Alejandro García al ver que la pelota iba a él, se inclinó ligeramente y con la cabeza remató para la tercer diana, el tercer pitido fuerte tipo maquinista de Rieleros. Así se fueron al descanso 3-0.

En el intermedio hubo ajustes de los dos equipos, Zapata buscó dar equilibrio, aunque la cruda realidad en todo el juego fue la amplia superioridad en todas las líneas por parte de los Rieleros y estos últimos, de manera caballerosa, para el segundo tiempo

nada más se dedicaron a pasear la pelota, sin pisar el acelerador a fondo y así, sobre el minuto 70, sobre el final del partido, los orinegros de Zapata clavaron el gol en una jugada de riñones, porque, vino un tiro de esquina por el lado derecho y en zipi zape en la media luna del área grande, surgió el cañón derecho del ingeniero José Antonio Huizar Espinoza y mandó un disparo a media altura, casi pegando al poste, buscando el ángulo superior a la derecha de la portería defendida por Alberto "chopo" Navarrete, este último entró de cambio como guardameta al salir lesionado el arquero titular, Víctor Ríos, así se escribió el definitivo Rieleros 3-1 Zapata, en final de Liga.

Así jugaron:  
Zapata.- Jorge Humberto "¿Ángel Verde o Atlas? López Córdoba; Sergio Velazco, Jesús Briones, Miguel Ángel Ocegueda, Armando Márquez, Juan Carlos Villaseñor, Pepe Escobedo Corro, Toño Huizar, Armando Ocegueda, Luis Ernesto Torres y Rafael Ocegueda Armenta. De cambio entraron: Tranquilino Salas Reséndiz, Maximino "chimino" García, Nicolás Tejeda y Cruz Pedro del Río Lara. DT's: "Chimino" y "Crucito" Rieleros: Víctor Manuel Ríos, José Román "Puguita" Cortés Ibarra, Felipe Rodríguez, Gabriel Lamas, Juventino Frausto León, Adrián Petett, Marco Antonio Carrillo Rincón, José Alejandro López, Faustino "Gigio" Hernández, Rafael Luján Rodríguez y Manuel Ponciano "Mayor" Hernández. De cambio entraron: Martín "7 pulmones" Barberena, José Armando Roque, Salvador Luna, Armando Vázquez y Aurelio Morán. DT's: Arturo "mocho" Rodríguez y Armando "pecas" Tirado.



Jorge Humberto López Córdoba, portero de Zapata saliendo a quedarse con el balón que acechaba Manuel Ponciano "Mayor" Hernández, valiente el famoso "Atlas" no se rajó



El señor licenciado Marco Antonio Carrillo Rincón lo dejaron suelto todo el primer tiempo y les hizo daño con sus pases al "Gigio" Hernández, hasta después "chimino" García le puso marca doble escalonada....! así debió ser desde el principio!

**Noticias por la Radio**

**Arianna OLVERA**

**José Luis NARANJO**

#AntesQueNadie

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 AM - 8:00 PM

Escúchalos por **99.3 FM** Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

**¡Estamos contratando!**

¡Capacítate para una profesión de servicio!

**Auxiliar de servicios**

**Consultor a previsión**

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos patronales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MAS!

311-103-3334

**BR**



Aquí está todo el plantel de los Rieleros CAMPEONES DE CAMPEONES, DE LIGA Y DE COPA ¡Ah...! No....Pe....!, dirigidos por Armando "Pecas" Miramontes y por Arturo "Mocho" Rodríguez Felicidades amigos.

Al término de la final

# Rieleros y Zapata recibieron sus grandiosos trofeos

**\*Fiesta deportiva y camaradería entre los veteranos de la categoría Diamante "C"**  
**\*José Luna Hernández les entregó los gallardetes**

Por Jonathan Marmolejo y Jaime Ruiz  
 Fotos: Mario Anguiano y Miguel Curiel

Ayer domingo en la Unidad de Fútbol AFEN, en su flamante estadio "Jesús Ceja", después de que culminó la final de Liga de la categoría Diamante "C" en la cual el club de enorme tradición futbolera de los barrios rancieros de Tepic, los famosos "Rieleros", se coronaron campeones al derrotar por 3 goles a uno a los "agraristas" de Zapata y con ese resultado,

los de la máquina 501 se coronaron también como Campeones de Campeones porque el domingo 28 de mayo de 2023 se coronaron como campeones de Copa y arrasaron con todos los trofeos en las dos últimas temporadas del fútbol oficial y federado de AFEN y de la Federación Mexicana de Fútbol AC en su sector amateur que preside el nayarita, el ingeniero José Antonio Huizar Espinoza.  
 La afición que casi llenó la grada del estadio en Villas de La Cantera se percató de la gran camaradería, trato de amigos, de amantes del fútbol que se vio después de que el árbitro hizo sonar su ocarina dando por terminado el cotejo y los futbolistas de ambos equipos se felicitaron, aquí hubo un resultado, no hubo perdedores, y ganó el fútbol porque genera la sana convivencia.  
 Fue grato constatar que Rieleros y Zapatas mostraron las sonrisas que genera el deporte más popular del planeta y es que no solo es un simple



Rieleros son Campeones de Liga, ayer doblaron a Zapata en la final y al ser campeones de Copa se llevaron el de Campeón de Campeones, Martín "7 pulmones" Barberena recogió el trofeo que le entregó José Luna y atestiguó el CP Juan Salazar Berumen.



Una larga historia tiene Martín Barberena, ser campeón de copa, liga y de campeones con "Rieleros" en esta temporada es una suma



Los trofeos, los símbolos de ganar campeonatos, con el orgullo y la gran amistad de Martín Barberena.

Martín Barberena

## Un trofeo más en su palmarés

Mario Anguiano

A pesar de tantos logros en su vida deportiva "el fantasma" Martín Barberena sigue viviendo intensamente el fútbol, el domingo anterior su equipo "rieleros" logró el trofeo de campeón de liga luego de vencer a zapata 3-1, él era uno de los más felices, de los más emocionados.

MA: Martín, un campeonato más en tu vida deportiva  
 MB: "Sí Mario, gracias a Dios y a quienes conformaron este equipo, gracias a ustedes también por todo el apoyo durante el campeonato, tengo jugando fútbol

desde los 14 años de edad"  
 MA: Y te sigues emocionando  
 MB: "Sí, mucho, aunque creo que el momento del retiro se está acercando, pero quiero jugar un año más"  
 MA: La mayoría de quienes así piensan siguen dentro de la cancha  
 MB: "Sí Mario, pero ya hemos recorrido muchas canchas de Nayarit y otros estados, en ese lapso tengo la alegría de haber sido campeón nacional y campeón goleador"  
 MA: Muchas gracias Martín.

juego de fútbol, sino que estos señores de la tercera edad, acuden a las canchas con el afán de divertirse, de vacilar un rato y juegan caballerosamente para generar siempre y por toda la vida la amistad y ahí nos involucramos los que generamos el Cronismo deportivo y no solo el pie veterano sino que jóvenes como Héctor Humberto "chester" Guillén Ortiz, americanista de hueso colorado, ahí estaba dándole duro al obturador con la cámara en ristre, otros más hicieron su trabajo y vienen a ser parte fundamental de la difusión deportiva.  
 José Luna Hernández, el presidente de la Liga de los

Diamantes "C's", fue quien entregó los hermosos trofeos a los capitanes y los exhortó a seguir practicando el fútbol con las mismas ganas, pero sobre todo con el reflejo fiel de la amistad y de seguirse divirtiendo y conviviendo como grandes amigos, hay campeón y va para Rieleros la sincera felicitación de nuestra parte de este pool del Cronismo deportivo que estuvimos ayer con ellos, y también va el abrazo sincero, la gran felicitación para Zapata, fueron dignos adversarios, caballeros en la cancha y fuera de ella siempre amigos. ¡Felicidades!, estimados amigos.



Zapata fueron los subcampeones, grandes adversarios, caballeros en la cancha y fuera de ella siempre amigos, dirigidos por el gran Crucito.

Pieza de fundamento

## Manuel Ponciano Hernández "el mayor"

Mario Anguiano

Sus goles en esta temporada que el domingo pasado llegó a su fin fueron muy importantes, por ende contaron para que "rieleros" resultara campeón de copa. Liga y de campeones, estos nos dijo:

MA: Buen triunfo este contra Zapata  
 MPH: "Así es mi querido amigo Mario, tuvimos la oportunidad y la suerte de repetir campeonato, aunque hay que decir que cada día es más difícil lograrlo, los equipos se van reforzando e incluso con ex profesionales, dan la edad pero juegan otro nivel"

MA: Vemos que gozas cuando anotas y lo vuelves a hacer volteando a las gradas  
 MPH: "Afirmativo, da gusto con la familia y esa familia está conmigo, también me gustó ver a muchos compañeros, entrañables, con quienes tenemos un cariño sincero, entonces esto se transforma en un universo de satisfacciones, y es una bendición del cielo que dos hermanos estemos siendo parte de este triunfo, con honestidad y espíritu de compañerismo, eso nos da fortaleza y conocimiento de causa"  
 MA: Felicidades mayor..



La familia presente en este logro del equipo "rieleros"

VENTA HOT

12 MESES SIN INTERESES

+ 10% Y 19%

en boleto sencillo en tu regreso\*  
 Comprando en página web y app

Reserva en ☎ 33 3111 8780  
 Call Center ☎ 33 1526 6794  
[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

\*Promoción válida del 29 de mayo al 06 de junio del 2023. \*Vigencia para viajar 3 meses  
 \*Aplica en todos nuestros destinos \*Solo aplica tarifa adulto \*No aplica con otras promociones CAT 0% Informativo.

Hoy se disputan las finales

# Dura jornada para los pugilistas nayaritas

## Cesar Rodríguez consiguió seguir en la competencia

La delegación nayarita de boxeo que participa en los Nacionales CONADE 2023, que se desarrollan en el Auditorio Amado Nervo de la capital nayarita, logró sumar sólo una victoria por conducto de César Rodríguez.

En la división de los 48 kilogramos, Cesar Rodríguez logró derrotar por RSC en el segundo asalto, al boxeador del Instituto Politécnico Nacional, para seguir en la contienda por las medallas.

En la categoría junior, división de los 44 a 46 kilos, el nayarita Jared Esparza, cayó por decisión unánime ante William Rivera de Baja California Sur, mientras tanto, en la división de los 52kg Diego Parra perdió por RSC en el tercer asalto ante el veracruzano,

Armando Osorio.

En la división de los 57kg, Geovanni Jaimes perdió por decisión unánime ante Fidel de Jesús de Baja California Sur, en los semipesados: división de los 80kg, Juan Aguirre fue derrotado por RSC en el segundo round ante Fernando Manríquez de Baja California Sur.

En la categoría Juvenil, Pablo Campos cayó en una gran batalla ante el sinaloense, Jesús Aguiar en la división de los 67kg, mientras tanto en los superpesados, Martín Medina fue derrotado por RSC en el primer asalto ante el peleador oriundo de Coahuila Uziel Saucedo.

Por último, la nayarita, Violeta Zuzette Hernández cayó por decisión unánime ante la peleadora tapatía Sofia Rosas. Este lunes los combates seguirán a partir de las 17:00 horas en el Auditorio Amado Nervo.



LEÓN CAMPEÓN DE CONCACAF

## ¿Cómo queda el palmarés de la Concacaf?

Con la victoria del León sobre el LAFC de Carlos Vela, el trofeo continental regresa a México.

León le ha devuelto a México el trono de la Concacaf. Esta noche, en el BMO Stadium en Los Angeles, el equipo de la capital de Guanajuato venció por la mínima al LAFC de Carlos Vela para un marcador global de 3-1. Con un solitario y fortuito gol de

Lucas Di Yorio al 19', el equipo Esmeralda aplacó la embestida inicial del campeón de la Copa MLS, que nunca pudo concretar las llegadas que generaron.

El año pasado, otro equipo felino de México también llegó a la final. Los Pumas se midieron al Seattle Sounders, y fueron ellos los que se consagraron campeones. Nunca en la historia del torneo un equipo de la MLS le había ganado la final a uno de Liga MX, y fue la primera vez en 15 años que un club mexicano no fue

campeón.

Esta noche, los dirigidos por Nicolás Larcamón han vuelto a imponer su autoridad y consiguieron su primer trofeo de Concachampions en su historia. Hace 30 años, en 1993, llegaron a la fase final del torneo, que entonces se jugaba por puntos y en un cuadrangular de todos contra todos, y el Saprissa fue el campeón al superar a todos sus rivales.

Este es el título número 38 para México en la Concacaf Liga de Campeones, y León se une a América, Cruz Azul, Pachuca, Monterrey, Pumas, Toluca, Chivas, Atlante, Necaxa, Atlético Español, Leones Negros de Guadalajara, Puebla y Tigres como los campeones nacionales en dicho torneo.



# XVIEW + INTERNET



**INTERNET DE ALTA VELOCIDAD**  
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS\*\*  
+ TV INTERACTIVA

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

**¡MEGA ES MEJOR!** 33 9690 1234 | mega.mx



## León, el décimo cuarto campeón mexicano en Concacaf

La Fiera venció al LAFC y con ello se consagró como monarca de la zona uniéndose a la basta lista de clubes aztecas que se llevan el trofeo a casa

Concacaf, ahora se trata del León, equipo que alcanzó la gloria en el certamen 2023.

El equipo que más títulos tiene es América, el cual ha ganado en siete ocasiones el título regional. A las Águilas le sigue Cruz Azul con seis, mientras que Pachuca y Rayados tienen cinco.

León se convirtió en el monarca de la Liga de Campeones de la Concacaf al derrotar en el global 3-1 a Los Angeles FC, con ello, La Fiera se une a la basta lista de equipos mexicanos que se consagran en el torneo regional. El conjunto esmeralda es el número 14 en bordar una estrella de la Concacaf en su escudo.

De nueva cuenta, un club mexicano tiene en sus manos el trofeo de

En cuarto peldaño aparece Pumas con tres títulos, mientras que Toluca, Guadalajara y Atlante tienen dos. A la lista de mexicanos ganadores se unen Necaxa, Atlético Español, Universidad de Guadalajara, Puebla, Tigres y ahora León, todos ellos con un cetro.

La Fiera es el décimo cuarto club mexicano que logra levantar el trofeo de Concacaf, siendo este quien recupera el certamen para el país, pues cabe recordar que el año anterior el Seattle Sounders venció a Pumas.